

LUIS CONDE REÚNE A BOLAÑOS Y A CASADO

El ministro Albares o Jordi Sànchez también acuden al encuentro organizado por el empresario

VÍCTOR MONDELO BARCELONA
Unas 300 personalidades políticas y empresariales acudieron ayer al tradicional almuerzo anual organizado por el empresario Luis Conde en la localidad gerundense de Fonteta, en el Empordà.

Entre los asistentes, destacó la presencia de dos ministros, el de la Presidencia, Félix Bolaños, y el de Exteriores, José Manuel Alba-

res y la del líder de la oposición y el PP, Pablo Casado.

Tradicional punto de encuentro de representantes de muy diversos y confrontados espacios políticos, el evento –conocido como *civet*– congregó también a representantes del Gobierno catalán como el consejero de Empresa y ex presidente del Parlament, Roger Torrent, la vicepresidenta del

Ejecutivo catalán, Laura Vilagrà y a otros dirigentes independentistas como el secretario general de Junts, Jordi Sànchez.

Los ex presidentes de la Generalitat Artur Mas y José Montilla también acudieron a la cita, así como el líder de la oposición en el Parlament e inminente primer secretario del PSC, Salvador Illa.

Regresó este evento social tras

la fase más restrictiva de la pandemia y lo hizo bautizado en esta edición como «el encuentro del diálogo». En anteriores, como la de 2016, ya reunió en un mismo espacio al entonces presidente de la Generalitat, Carles Puigdemont, y a su vicepresidente, Oriol Junqueras, con los entonces ministros del PP Ana Pastor, Jorge Fernández Díaz, Rafael Catalá y

José Manuel García-Margallo.

Este espacio de encuentro sufrió las tensiones derivadas del proceso independentista en el crítico 2017, cuando a pocos días del referéndum ilegal se ausentaron la vicepresidenta del Gobierno, Soraya Sáenz de Santamaría, Puigdemont y Junqueras, a pesar de estar invitados.

La edición de ayer también contó con una nutrida representación del mundo empresarial y económico. Se dejaron ver el presidente de Aena, Maurici Lucena, el del Puerto de Barcelona, Damià Calvet, el de Fira de Barcelona, Pau Relat, el presidente de KPGM en España, Juanjo Cano, o el presidente de VidaCaixa y ex presidente de CaixaBanc, Jordi Gual.